

Jornada de programación del curso escolar 14-15

- Los Centros de Acogida Casa Don Bosco y los Centros de Día Entre Amics y Don Bosco y los Pisos de Emancipación Magone y Casa Mamá Margarita se reúnen en Godelleta para programar el curso 2014-15



Segundo García

Comenzó la jornada con un momento de oración preparado por el Centro de Acogida Casa Don Bosco-Burriana. Una parte de la mañana del sábado se dedicó a la presentación del Cuadro de Referencia de la Pastoral Juvenil, especialmente en lo referido a los proyectos sociales. Dinamizó la presentación Paco Pepe - Delegado de Pastoral de la nueva Inspectoría María Auxiliadora -. La reflexión parte del convencimiento que estos proyectos no son meramente proyectos de promoción social sino que, además, deben responder a la misión salesiana desde su propuesta educativo-evangelizadora. A primera hora de la tarde Segundo García - coordinador de zona de Proyectos Sociales-, presentó los objetivos programados para este curso y que los proyectos deben incorporar en sus diferentes programaciones.

El resto de tiempo se dedicó a trabajar por equipos educativos de los diferentes proyectos y también hubo algún momento para compartir experiencias y propuestas de aquellos proyectos que son similares.

Este año se contó, por primera vez, con la presencia de los pisos de emancipación "Magone 1 y 2" y "Casa Mamá Margarita" con el objetivo de ir avanzando juntos en la misma dirección.



Fechas relevantes

- 22 y 29 noviembre de 2014
"Usas o abusas" Jornadas de Inclusión social.
El Campello y Godelleta



LOTERÍA DE NAVIDAD
96.075 **2€**

El beneficio va destinado a la Fundación Ángel Tomás de los salesianos que acoge los proyectos de acción social de la zona centro de la Inspectoría María Auxiliadora. Para adquirir participaciones o colaborar con la distribución contacta con la Sede Central. Lotería adquirida en Loterías 91 San Jerónimo, Valencia

En familia

“Salesiana cooperadora, una vocación salesiana desde una vida seglar comprometida”



● **Entrevista a María Teresa Castells, coordinadora del centro de salesianos cooperadores en Elche y del proyecto Casa Mamá Margarita.**

Trabaja en la universidad de Murcia como bióloga en el servicio de apoyo a la investigación y su vinculación como voluntaria en la Fundación es desde su vocación salesiana, en concreto como salesiana cooperadora

¿Cómo entraste a formar parte de las Plataformas Sociales?

Mi primer contacto con el mundo salesiano fue en un grupo juvenil, posteriormente me inicié en un grupo de formación de Salesianos Cooperadores y desde esta Asociación pusimos en marcha el proyecto, “Piso de emancipación para jóvenes en riesgo de exclusión social Casa Mamá Margarita” en Elche. Posteriormente este proyecto se integró en la Fundación para que quedara englobado en un marco salesiano común con la atención preferente a los jóvenes en el campo de acción social. El Centro de Salesianos Cooperadores

de Elche es responsable de la coordinación y del día a día de este proyecto.

¿Por qué decidiste hacerte educadora y dedicar tu tiempo por los demás?

Cuando era una joven de un grupo juvenil salesiano en Elche, simplemente descubrí que igual que otras personas me habían acompañado y vivían el espíritu salesiano, yo necesitaba ser y hacer lo mismo, independientemente de que fuera cumpliendo años, era parte esencial de mi vida. Esto era posible mantenerlo y cuidarlo desde una opción adulta y tenía un nombre “salesiana cooperadora”, una vocación salesiana desde una vida seglar comprometida con los jóvenes como parte esencial de tu vida, con el estilo salesiano y con una comunidad de salesianos cooperadores como referencia.

¿Qué futuro le auguras a la fundación y el proyecto?

La Fundación y Casa mamá Margarita tiene un gran futuro, porque sin duda “Dios lo quiere”, esa es la experiencia de estos 7 años de vida del proyecto. Son muchos los jóvenes que necesitan de este tipo de casas de emancipación y muy pocas las plazas disponibles. El proyecto se inició en 2007 y son ya 39 los jóvenes beneficiarios. Echando la vista atrás no tenemos ninguna duda de que sigue adelante porque aparte de los voluntarios, educadores y el soporte de la Fundación y de tantos... está en manos de Dios y de la Auxiliadora. Hay que ser soñador como D Bosco para seguir siempre adelante con ilusión para dar una nueva oportunidad a estos chicos, que sin duda hoy estarían entre los preferidos de D Bosco.

Colaboración del Ayuntamiento de Burriana



El Ayuntamiento de Burriana y la Fundación Ángel Tomás firman un convenio de colaboración para el mantenimiento y las actividades del centro de acogida de menores Casa Don Bosco Burriana para el año 2014. En la Casa Don Bosco actualmente están viviendo actualmente 12 menores derivados por la Conselleria de Bienestar Social.

Bienestar Social Visita el piso Magone



Dña Lucía Cerón, secretaria autonómica de Servicios Sociales y Solidaridad, Dña. Rosa Aragón, directora general de Servicios Sociales y Menor y Dña. Carmen Jofre, directora territorial de Bienestar Social, visitan el Piso de Emancipación Magone de la Fundación Ángel Tomás en la presencia Salesiana de San Antonio Abad de la ciudad de Valencia.

Formación de los proyectos de la Fundación en Calidad



La Fundación Ángel Tomás inicia en este curso 14-15 la implantación de un sistema de gestión de la calidad que contribuyan a la mejora del trabajo de los proyectos y de la calidad de vida de los jóvenes atendidos. Para la implantación del sistema de gestión de la calidad se está contando con el asesoramiento de Praxis Consultores, S.L.

Centros de Día

III ENCUENTRO DE MENORES



Redacción VALENCIA

La Coordinadora de Centros de Día de Menores de la Comunidad Valenciana organizó el 7 de Junio el III Encuentro de menores de Centros de Día en el Colegio Salesiano San Antonio Abad.

520 menores y sus educadores han compartido una jornada de convivencia en la que han participado 16 Centros de Día de la Comunidad Valenciana.

La Directora Territorial de la Consellería de Bienestar Social, Carmen Jofre, se ha hecho presente en el encuentro y se ha interesado por conocer mejor toda la labor que hacen los Centros de Día.

Campamento Urbano Elche

Con el lema ¡Brilla y verás!



Redacción ELCHE

Del 1 al 7 de agosto de 2014 se ha celebrado en las instalaciones del colegio salesiano San Rafael el Campamento Urbano de Elche, proyecto de promoción de niños y preadolescentes en riesgo o situación de exclusión social.

Entre las novedades de este año destacar la colaboración de Educo, que ha proporcionado 110 Becas de comedor a lo largo de todo el campamento, y la Diputación de Alicante financiando el transporte a Aqualandia en Benidorm y a Rio Safari en Santa Pola.

Formación

Dos jóvenes del piso de emancipación Casa Mamá Margarita en Elche se gradúan en Ciclos Formativos

Chon Xumini.

El pasado Junio tuvo lugar un acontecimiento importante para dos jóvenes del piso de emancipación Casa Mamá Margarita en Elche. Los jóvenes han terminado sus estudios en el Colegio Salesiano San José Artesano tras dos cursos obteniendo el título de Grado Medio en Mecanizado y siendo los primeros en conseguir terminar un Ciclo Formativo en los 7 años que el proyecto lleva en marcha.

La Casa Mamá Margarita es un piso de emancipación que gestiona, dirige y lleva a cabo el Centro de Salesianos Cooperadores de Elche y cuya entidad titular es la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás. El proyecto quiere ser una oportunidad de formarse académica y humanamente para chicos que salen de los centros de protección de menores sin familia ni recursos.

Los dos chicos acaban ahora su estancia en la casa y salen de ella tras 4 años en los que han



obtenido una formación básica que les dio acceso al Ciclo Formativo de Grado Medio que han terminado en Junio con las prácticas en empresas. Con esta graduación se renueva la ilusión y el compromiso que los Cooperadores de Elche tienen con este proyecto, por el que han pasado ya con ellos 39 jóvenes, confiando en que como Don Bosco decía "cada joven tiene un punto accesible al bien" y en que la labor del sembrador es cuidar la semilla con empeño y cariño para que pueda dar buenos frutos.

Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas Los Reyes reciben a representantes de entidades sociales

Redacción CEPSS

La Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas estuvo presente en la recepción oficial de sus Majestades los Reyes en Junio a entidades sociales que tienen como misión ayudar a quienes más lo necesitan. El acto tuvo lugar en el Palacio Real de El Pardo y en representación de la entidad acudió su presidente, José Luis Aguirre Macías.

En su intervención, Don Felipe quiso resaltar su interés y el de Su Majestad la Reina en que "uno de nuestros primeros actos como Reyes sea este encuentro de hoy, con una representación amplia, aunque sé que necesariamente incompleta, de personas, de organismos públicos, ONG, Asociaciones que, en todos los campos, os dedicáis con esfuerzo y generosidad a ayudar a los más débiles y vulnerables, a los que más lo necesitan. Sois aquí la foto de la solidaridad en España, la imagen de miles de personas que en nuestro país trabajan en atención o servicios sociales y cooperación".

"Vuestra labor merece, sin duda, ser más conocida y, también, reconocida. Y tiene una doble dimensión que hoy deseo subrayar muy especialmente", señaló



Don Felipe. "Por un lado, representan los valores y principios que os guían y que son algo que lleváis dentro, algo que está en vuestros corazones, en vuestra forma de ser: la generosidad, el altruismo, la empatía,...la solidaridad. Sin duda os enaltecen como individuos, como hombres y mujeres íntegros comprometidos con vuestra sociedad. Enhorabuena por ser así y por el ejemplo que dais a todos", afirmó.

Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas El Centro de Día Entre Amics participa en el Programa "Toma las riendas"

Redacción Valencia

Dos menores y un educador del Centro de Día Entre Amics participan desde el mes de febrero en el programa desarrollado por la Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas en el que están involucrados otros 8 Centros de toda España.

El programa "Toma las riendas" consiste en un proceso de empoderamiento y participación juvenil en el que los menores son los protagonistas de sus propios procesos educativos, siendo a su vez capaces de acompañar a sus iguales, con el objetivo de poder acercar estos procesos a los jóvenes de los distintos Centros presentes en el programa y con la posibilidad de extenderlo a los jóvenes del barrio donde cada proyecto se encuentra inmerso.

En palabras de Fanny Navarro, participante en el programa: "Fue inolvidable, nunca me había sentido tan bien y libre de expresarme. Fue una experiencia



muy bonita y me va a facilitar muchas cosas. Estoy muy agradecida por haberme dado la oportunidad de haber participado en la actividad de "Toma Las Riendas". Espero volver a vivir esta experiencia".